

El desafío
de ser diferentes
es sentirnos
semejantes



Defensoría
del Pueblo
ECUADOR

Creando condiciones dignas para la atención ciudadana

GAD MUNICIPAL DE SANTA ELENA DONA TERRENO PARA CONSTRUIR "CASA DEFENSORIAL"

Boletín de Prensa No. 058

Santa Elena, 16 de Octubre de 2013



El GAD Municipal de Santa Elena donó a la Defensoría del Pueblo de Ecuador, un terreno de 1.000 metros, ubicado en el sector 10, parroquia Los Girasoles, para la construcción de la "Casa Defensorial" y así continuar en la mejora de las condiciones de atención a la ciudadanía y estas sean óptimas y eficientes.

Las "Casas Defensoriales" son parte de un proyecto de fortalecimiento institucional que impulsa la Defensoría del Pueblo a escala nacional para mejorar la infraestructura de atención ciudadana mediante la incorporación de criterios arquitectónicos que faciliten y mejoren las condiciones de protección y promoción de derechos

En el acto realizado, este miércoles 16 de octubre, en el municipio de Santa Elena, estuvieron presentes el Alcalde de la ciudad, Otto Vera Palacios, el Defensor del Pueblo, Ramiro Rivadeneira Silva y Zaida Rovira, Comisionada Regional 2 quien destacó el apoyo del Municipio de Santa Elena a esta iniciativa defensorial, lo cual permitirá tener condiciones apropiadas para atender los requerimientos de la población de la península

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN

Encuétranos en:

